

TEMA: Salud

SUBTEMA: Falta Equipo Medico

REFERENCIA: El Sol De México. (9 de diciembre). Protestan trabajadores de la Salud por falta de equipo médico en la CDMX. Recuperado de <https://bit.ly/2KbrxPO>

NOTA:

Protestan trabajadores de la Salud por falta de equipo médico en la CDMX

En vísperas de que llegue el primer lote de vacunas contra el Covid-19, trabajadores de más de 30 Institutos de Alta Especialidad y Hospitales de primer nivel de la Secretaría de Salud, denuncian que no tienen uniformes y equipos de seguridad personal para hacer frente a la segunda oleada de la pandemia.

Denunciaron la falta de respuesta de las autoridades federales de salud, que ignoran la necesidad de que los trabajadores cuenten con mayores medidas de protección en el combate contra la pandemia del Covid-19 que no termina por ceder.

Los secretarios generales seccionales del SNTSA que preside Marco Antonio García Ayala, se concentraron y protestaron esta mañana frente a Instituto Nacional de Cardiología, en sur de la metrópoli.

Desde las 9 horas marcharon hacia la Dirección de Institutos de Alta Especialidad, que se ubica en la misma zona de hospitales.

Denunciaron que siguen sin recibir uniformes de trabajo ni kits de seguridad personal anti-covid.

Los secretarios generales de las secciones 17 en la Ciudad de México y 35 en Oaxaca, médicos Marco Antonio Sánchez y Antonio Cruz López, respectivamente, informaron que hay un grave faltante en la entrega de uniformes para el personal médico.

Se trata de ropa que es la primera barrera ante el alto índice de contagios por Covid-19 que se tiene en los institutos y hospitales de la Secretaría de Salud.

El secretario de la Sección 17, Marco A. Sánchez, dijo: “Decidimos presentar, acompañados de los trabajadores, la petición de fortalecer las medidas de seguridad para nuestros representados que realizan su labor en la primera línea de combate, durante la segunda oleada y rebrote de la pandemia”.

En esta protesta de la base trabajadora y sus representantes, se cumplieron con los protocolos de seguridad: cubrebocas, guantes, googles y mantener la sana distancia.

COMENTARIO

Trabajadores de más de 30 Institutos de Alta Especialidad y Hospitales de primer nivel de la Secretaría de Salud, denuncian que no tienen uniformes y equipos de seguridad personal para hacer frente a la segunda oleada de la pandemia.

Uno de los factores que ha estado muy presente dentro de la pandemia en México, es la denuncia constante de falta de equipo de seguridad para el personal médico por parte del Gobierno, ya que muchos de ellos compran su propio equipo.

Sin duda alguna, esta situación es de mucha preocupación y riesgo, ya que el personal médico que tiene contacto directo con pacientes contagiados tiene una mayor probabilidad de contraer el virus, en ese sentido, y por ser trabajadores del Estado, se

debe de proteger su vida, y el primer interesado en ello debería ser el Gobierno, pues son los que están conteniendo la pandemia.

RESPONSABLE

Carlos Manuel Galindo Salazar